

Flatz-Open in Wolfurt

Autor Renate Wieland



Am diesjährigen Flatz-Open in Österreich, an dem 21 Nationen teilnahmen, war auch die Schweiz mit 13 Teilnehmer/-innen vertreten.

Als Coaches mit dabei waren Sascha Golin und Pascal Jungo, Kilian Motzer als Schiedsrichter.

Insgesamt fiel die Bilanz sehr gut aus. Mit einmal Gold, einmal Silber und viermal Bronze waren am Ende des Tages auch die Trainer zufrieden mit den Leistungen. Trotz guten Kämpfen reichte es nicht allen für eine Medaille, es wurden aber gute Erfahrungen gesammelt.

Nach der Rangverleihung um ca. 23.30 Uhr kehrte ein Teil zurück in die Schweiz und die anderen der Schweizer Delegation machten sich auf den Weg nach Freiburg im Breisgau ins anstehende Trainingslager.

1.Platz: Svenja Jungo (49kg)

2.Platz: Eveline Lötcher (59kg)

3.Platz: Melvin Feyer (51kg), Ronan Feyer (55kg), Noah Schwaller (71kg), Kimi Käppeli (71kg)